Studio
33 m?
Réf. DUPLEIX-EM-08-07
1700 €

Paris 15Eme
Appartement a louer (75015)
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Location meublé** rue de lourmel, a 2 pas du Métro dupleix, paris seine
vous propose cet exceptionnel studio entierement renové situé au
beme étage par ascenseur dans un immeuble semi récent avec
gardien. I'appartement ouvre enticrement sur un grand balcon orienté
sud-est. Vous serez séduit par la qualité des materiaux , le mobilier
contemporain et par un excellent plan offrant une séparation des
espaces jour et nuit. Il se compose d'une vaste piece divisé en espace
nuit et espace jour, d'une cuisine américaine avec flot central , d'une

salle d'eau avec lave-linge séchant et d'un wc. Grand ...

“company lease only™ rue de lourmel, a stone's throw from the dupleix metro
station, paris seine offers you this exceptional completely renovated studio located
on the 5th floor by elevator in a semi-recent building with guardian. The apartment
opens entirely onto a large balcony facing south-east. You will be seduced by the
quality of the materials, the contemporary furniture and by an excellent plan offering
separation of day and night spaces. It consists of a large room divided into sleeping
area and day area, an american kitchen with central island, a bathroom with

washer-dryer and a we. ...
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